Lippische Landes-Zeitung 20.03.19, 07:46

Erwachsene geben den Ton an

Lage (be). Dass an der Musikschule Lage auch erwachsene Menschen ein Instrument erlernen und gemeinsam in einem Ensemble spielen können, ist längst eine Selbstverständlichkeit. Der Titel des nächsten Konzertes "Es ist nie zu spät" erinnert noch an die Zeit, in der es ungewöhnlich war, als Erwachsener die Musikschulezu besuchen. Aber die jährliche Veranstaltung ist nun eben eine gute Tradition geworden und der Titel ebenso. teilt Musikschulleiter Stefan Albrecht mit.

Am morgigen Donnerstag, 21. März, präsentieren sich die Ü 18-Nutzer der Musikschule mit ihrem eigenen kleinen Konzert. "Ü 18" ist auch der Name eines Blechbläserensembles, das den Abend eröffnen wird. Neben solistischen Beiträgen am Klavier und am Cello werden zudem die Ensembles "Salonikum" und "Sugartown Blues Band" zu hören sein. Stilistisch reicht die Bandbreite der Musikbeiträge von Folk über Klassik und Salonmusik bis zum guten alten Blues, Beginn ist um 19.30 Uhr. Das Konzert findet im Foyer des Technikums statt.

Vor und nach dem Konzert werden die Gäste mit Getränken bewirtet. Der Eintritt ist frei – allerdings freut sich der Förderverein der Musikschule sehr über Spenden am Ausgang. Diese kommen der Musikschularbeit und somit auch den erwachsenen Schülerinnen und Schülern zugute.